



#SIGUEELTREN MAYA

INAUGURA AMLO EL AEROPUERTO DE TULUM P4

FOTO ESPECIAL

#OBRA CLAVE

INICIAN VUELOS EN TULUM

AL CELEBRAR CINCO AÑOS DE GOBIERNO, AMLO INAUGURÓ EL AEROPUERTO FELIPE CARRILLO PUERTO. LLEGÓ AVIÓN DEL AIFA CON 160 PASAJEROS

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA/ENVIADO

El nuevo Aeropuerto Internacional de Tulum arrancó ayer operaciones; el presidente Andrés Manuel López Obrador lo inauguró con una ceremonia en la que también celebró cinco años de gobierno. "Este bello aeropuerto Felipe Carrillo Puerto de Tulum, Quintana Roo, es una prueba fehaciente de lo que hemos realizado con el apoyo de muchos servidores públicos, mujeres y hombres, civiles y militares", exaltó. El avión 737-800 de la línea



CAMBIARÁN LA FISONOMÍA AL ESTADO Y DARÁN UNA MEJOR VIDA A SUS HABITANTES.

MARA LEZAMA MANDATARIA DE Q. ROO

comercial Viva Aerobús fue el primero en aterrizar en la nueva pista de tres mil 700 metros de longitud, procedente del AIFA con 160 pasajeros. También será usada por líneas American Airlines, Delta, Spirit y United, además de Aeroméxico y Mexicana. Asimismo, aterrizaron dos aviones militares, uno con decenas de invitados especiales: gobernadores, funcionarios, embajadores, empresarios y prensa. El otro trasladó al Presidente. El nuevo aeropuerto fue construido en medio de la selva Maya por el Cuerpo de Ingenieros del Ejército. La ceremonia de inau-

MAYOR CONEXIÓN

536 DÍAS DURÓ LA CONSTRUCCIÓN DEL AERÓDROMO.

5.5 MILLONES DE PASAJEROS SE ESTIMA QUE RECIBA AL AÑO.

guración fue en la sala de documentación del Nivel de Salidas, que cuenta con 40 mostradores y está techada de un gran domo de cristal y estructura metálica. Pero la cubierta del edificio dejó ver imperfecciones en la obra al momento de una ligera lluvia, previa al arribo del mandatario federal, ya que hubo varias goteras, lo que obligó a militares y personal de limpieza a tomar trapos y cubetas para intentar secar el agua sobre piso y mobiliario. Al llegar el tabasqueño de la mano de su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, comenzaron las ovaciones, sobre todo cuando exaltó los logros en su administración como obras de infraestructura, programas sociales y al externar su deseo que la 4T triunfe en 2024. "Deseo con toda mi alma que haya continuidad con cambio", dijo.

Se agotan boletos El 15 de diciembre, López Obrador inaugura el primero de tres tramos del Tren Maya. En la cuenta oficial de redes sociales del tren, se informó ayer que se agotaron los boletos para el primer viaje que ofrecerán al público el 16 de diciembre, a las 7:00 horas y correrá de Campeche a Cancún. ●



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	1, 4	02/12/2023	NACIONAL



INVITADOS ESPECIALES

- 1** El aeropuerto de Tulum es operado por Sedena a través de la empresa GAFSACOMM.
- 2** Asistieron los embajadores acreditados en México de EU, Cuba, Francia y Portugal.
- 3** Estuvieron empresarios como Carlos Slim, Miguel Rincón, Daniel Chávez y Francisco Cervantes.